

Le gouvernement vénézuélien continue ses opérations pour protéger le peuple



Caracas, 21 juillet (RHC-PL)- Les forces de l'ordre vénézuéliennes ont lancé une vaste offensive contre les réseaux de délinquance dans des quartiers de l'État de Miranda.

Le ministre vénézuélien de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix, Gustavo González, a précisé que cette intervention, baptisée Opération Libération et Protection du Peuple, s'est déroulée dans les zones de Barlovento et de Altos Mirandinos.

Gustavo González a ajouté que le quartier de La Ladera a été sécurisé à Altos Mirandinos, où 140 personnes ont été mises en garde à vue.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/63277-le-gouvernement-venezuelien-continue-ses-operations-pour-protoger-le-peuple>



Radio Habana Cuba